

"CABRA DE MORA, PUEBLO VIVO".

Nace una nueva Asociación en Cabra.

La Asociación "Cabra de Mora Pueblo Vivo" surge por la necesidad de buscar soluciones para paliar el abandono de las zonas rurales y en concreto de nuestro pueblo. Buscar iniciativas que ayuden a mantener el municipio activo y con expectativas de futuro.

En su día se llevó a cabo una reunión inicial de toma de contacto, se informó sobre el proyecto y la respuesta fue muy positiva con una buena disposición por parte de los asistentes. Por ello se planteó llevar a cabo la constitución de una asociación sin ánimo de lucro, priorizando que los primeros miembros implicados fueran personas que vivieran en la población y sobre todo la juventud.

La iniciativa ya es una realidad y la Asociación está constituida y cumplimentados los requisitos legales. Los objetivos vienen definidos en el artículo 3 de sus estatutos:

Artículo 3. La existencia de esta asociación tiene como fines: la promoción y ejecución de iniciativas que conlleven la atracción de nuevos pobladores a Cabra de Mora y promover acciones que, como norma, ayuden a incentivar el desarrollo territorial del municipio y fomentar relaciones con otros municipios

Y en esa línea se sigue trabajando contando con el apoyo y asesoramiento de AGUJAMA, asociación que desde 2004 realiza su gestión, siguiendo las pautas de la UE, en 24 ayuntamientos del ámbito comarcal que agrupa. Desde su experiencia ayuda a la iniciación de proyectos y plantea actividades para llevarlos a cabo. Es una gran ayuda que ha facilitado la tarea de comenzar la andadura.

Estamos en un momento crucial, parece que la sociedad "descubre" el abandono que es evidente desde hace mucho tiempo en las zonas rurales. Pues ahora es el momento de empezar a funcionar.

José Antonio Labordeta reflexionaba diciendo: ... "Este país nuestro, este duro Aragón de los demonios, debe su vida y su existencia al coraje" (...) Si no hubiera habido y hubiera gentes con enorme tenacidad y coraje no existiríamos..."

Y continua pidiendo hacer, desde la humildad, un homenaje a ese tesón: "...que nos ha hecho así, como nosotros, como la tierra y el clima que nos va pariendo..."

No es una tarea fácil pero tampoco imposible. Es ir paso a paso buscando posibilidades que tiene Cabra, con qué se puede contar para ser un pueblo de acogida. Facilitar la llegada de personas o unidades familiares que, cumpliendo un perfil establecido, deseen establecerse en el municipio. Favorecer la adaptación sin perjuicio de los propios moradores del pueblo. Ver posibilidades de trabajo en la zona... Cabra tiene un gran potencial en su entorno natural y su patrimonio cultural, busquemos cómo promocionarlo, es decir: ¡Actuemos!.

Próximamente se celebrará una reunión donde se informará más ampliamente sobre la Asociación y todos los pasos que se están llevando a cabo. Contaremos con la asistencia del responsable de AGUJAMA que nos asesorará y explicará cómo se está trabajando en otras localidades. Así como actividades dinamizadoras para el municipio para motivar el proyecto de repoblación.

En dicha reunión se invitará a todos a unirse a esta iniciativa, como socios y amigos deseosos de sacar el tesón y el coraje. Posibilidades, ideas, sugerencias que podamos aportar para seguir diciendo. "¡CABRA EXISTE!".

